

ORGANIZACIÓN DEL CEIP MARIANO BENLLIURE PARA EL CURSO 2020/21 (PANDEMIACOVID-19)

Estimadas familias.

El motivo de este escrito es explicarles brevemente la dinámica y los cambios para este curso que comenzará el próximo lunes 7 de septiembre.

Cómo ya les hemos anticipado en la web del centro este curso 20/21 va a ser un curso muy muy especial para todos. Lamentablemente nos enfrentamos todos ante un reto nuevo y desconocido, tanto en el colegio como en todos los ámbitos de nuestras vidas.

No obstante, todo el claustro del CEIP Mariano Benlliure, tanto los que ya llevamos algún tiempo en el “cole”, como los nuevos profesores estamos convencidos que con la ayuda y colaboración de todos haremos posible un buen curso escolar por más adversidades que haya.

Debido a la pandemia que estamos sufriendo y siguiendo las indicaciones de la Conselleria de Educación y las de Sanidad, el centro ha tenido que adoptar muchas medidas con el único propósito de conseguir una escuela lo más segura para todos los niños y el personal que en ella trabajamos.

Estas medidas, cómo es lógico, han afectado a la organización y funcionamiento normal del centro, pero han de tener claro que el criterio primordial que ha guiado todas nuestras actuaciones ha sido el de **velar por la SALUD de los niños**, como no podía ser de otra manera.

Así pues, pasamos a explicarles brevemente los principales cambios que nos vamos a encontrar este curso.

Todos los cursos se han convertido en los ya famosos grupos/clases burbujas, es decir, en grupos de convivencia estables. Hemos de aclarar que aunque la normativa, en principio solo obligaba a grupos estables de convivencia hasta segundo de primaria, el centro (profesorado) ha decidido que, por tal de intentar aumentar al máximo la seguridad de los niños, todos los grupos sean grupos estables de convivencia (no solamente los más pequeños hasta segundo)

Igualmente les informamos que, en principio, y aunque sean grupos estables, también se va a mantener la distancia social entre los niños, por lo que se sentarán individualmente en las distintas clases.

Esta medida ha provocado que tengamos que hacer nuevos grupos, y en algunos casos, los nuevos grupos creados son grupos con alumnos de dos niveles diferentes, son los llamados grupos mixtos.

El criterio fundamental que se ha seguido para su elaboración ha sido (tal y como se nos ha insistido reiteradamente por parte de la Conselleria) un criterio sanitario (que garantizara una buena trazabilidad y seguimiento en caso de detección de algún caso de Covid-19), junto con un criterio organizativo que asegurase un buen funcionamiento del centro en estas circunstancias excepcionales.

Obviamente, de esto se deduce, como ustedes ya habrán podido imaginar, que todos los espacios del centro quedan ocupados por los nuevos grupos (biblioteca, sala multiusos, aula de música pasan a ser aulas ordinarias)

Igualmente, les informamos que este curso, por norma general, el único especialista que entrará en las distintas aulas, será el especialista de inglés, por tal de minimizar la entrada/salida de personas en los grupos estables de convivencia. Por tanto las áreas de música y educación física serán impartidas por el propio tutor.

Habrán dos turnos de patio (para reducir a la mitad el número de niños en el mismo) y a su vez éste estará parcelado por lo que cada grupo estable solo podrá jugar y relacionarse con los compañeros de su grupo de convivencia, pero no con los de otro grupo. En educación infantil, esta parcelación del patio se va a hacer de manera física mediante vallas que el centro ha adquirido.

El comedor también se ha dividido en diferentes estancias mediante cortinas de polietileno transparente para separar físicamente cada grupo de convivencia, además de estar separados cada grupo 1,5 metros entre ellos. Igualmente se ha aumentado la contratación de monitores para poder atender correctamente a todos los grupos, pasando de 7 a 10 monitores (lo que supone un incremento del 42%).

El servicio de comedor se desarrollará en dos turnos, teniendo en cuenta, que entre turno y turno hay un tiempo que se dedicará a la desinfección del mismo antes de que entre el segundo turno.

Otro cambio organizativo importante para este curso, es que todas las comunicaciones, entrevistas, tutorías... se harán vía WebFamilia, por teléfono o telemáticamente. Solamente cuando se hayan agotado estas vías y aún así se considere necesario hacerlo presencialmente se deberá pedir cita previa.

En este sentido en los próximos días cada tutor se pondrá en contacto con ustedes y les facilitará su correo oficial para establecer una comunicación fluida desde el primer día.

Para finalizar con esta pequeña exposición de cambios para este curso escolar, les informamos que nadie puede entrar al centro. Por lo tanto los padres que dejen o recojan a sus hijos se quedarán siempre en la acera, sin acceder al colegio.

Este curso habrán 4 puertas de entrada y salida para los alumnos (puerta principal del colegio, puerta de infantil, puerta de primaria y puerta del aparcamiento). Cada grupo tendrá una puerta de entrada y salida asignada, y se hará de forma escalonada para evitar tumultos en los pasillos y en las puertas.

Se ha habilitado una zona con buena ventilación como zona de aislamiento para posibles casos con síntomas compatibles con la Covid-19

Todas las aulas permanecerán con las ventanas abiertas siempre que sea posible y en todo caso, siempre se ventilarán las aulas al finalizar cada clase.

Entre las diferentes medidas higiénicas y actuaciones que ha llevado a cabo el centro cabe destacar las siguientes:

- Se ha dotado a todas las clases de gel hidroalcohólico para una constante desinfección de las manos.
- Se ha señalizado todo el centro para indicar en cada caso el sentido de la marcha.

- Se ha señalizado igualmente los grupos que entran por cada puerta y se han pintado “el camino” que deben hacer los niños por las filas.
- Se ha dotado a todas aulas de papeleras con pedal
- Se han adquiridos varios termómetros digitales por infrarrojos.
- Aumento y refuerzo del servicio de limpieza del colegio en general (poniendo especial énfasi en los baño) por parte del Ayuntamiento.
- Las fuentes del colegio serán precintadas.

Por último, como ya habrán podido leer tanto en la circular que se envió ayer día 2 de septiembre como en la web del colegio, se han tenido que implementar nuevas normas, las cuales les volvemos a recordar

- Tal y como establece la normativa, deben firmar la correspondiente declaración responsable y tomar la temperatura a sus hijos antes de acudir al colegio. Si tienen o han tenido fiebre las horas anteriores no deben traerlo al colegio y deben comunicarlo (tanto a su centro de salud como al propio centro escolar).
- Es obligatorio el uso de mascarillas para todo el alumnado a partir de 1º de primaria y de todo el personal del centro y recomendable también para los alumnos de infantil.
- Los alumnos llevarán una mascarilla de repuesto en la mochila.
- Es muy importante evitar aglomeraciones de personas a las entradas y salidas del colegio. Por lo tanto se ruega encarecidamente que a la entrada vengan puntualmente, dejen a los niños y se marchen. A la salida igualmente, es importante que estén PUNTUALES, recojan a sus hijos y se marchen sin hacer grupos en las aceras.
- No puede entrar nadie al recinto escolar. Los niños entraran solos a las filas.
- Los niños no podrán compartir objetos ni material.

Ha sido nuestra intención con esta nota, explicarles los cambios más importantes que van a haber este año en “nuestro cole”. Somos conscientes que estos cambios nos van a suponer a todos un trabajo extra y en algunos casos un inconveniente, al menos al principio.

No obstante, todo el claustro de profesores estamos convencidos que con nuestro trabajo y su comprensión y colaboración vamos a ser capaces de revertir esta situación, haciendo que nuestros “niños” sean capaces de adaptarse y aprender en una situación tan difícil como la que nos está tocando vivir en estos momentos.

Esperamos que todos tengan un BUEN INICIO DE CURSO.